



SEMAINE DE LA PRESSE

publié le 03/04/2015 - mis à jour le 11/09/2015

Concours de "Unes"

Descriptif :

Bravo à nos élèves apprentis journalistes !!!

BRAVO A NOS APPRENTIS JOURNALISTES

Dans le cadre de la Semaine de la Presse à l'École, la classe de 4A a participé aux concours de "Unes" proposé par le CLEMI.

{{}}

Toute la classe a travaillé une journée entière et proposé 4 "Unes" en lien direct avec l'actualité.

Un travail intense, sous pression, afin de tenir les délais de publication, comme dans un journal !

Merci aux élèves pour leur implication et leur sérieux, et sans doute à l'année prochaine pour un nouveau concours.

Voici leurs réalisations !

 [la_une_le_singe_curieux](#) (PDF de 280.3 ko)

 [une](#) (PDF de 176.3 ko)

 [l_oeile_du_monde](#) (PDF de 322.6 ko)

 [planete_info](#) (PDF de 407.6 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.